



## Fitch: Bancos mexicanos podrían mantener crecimiento

La agencia calificadora de riesgo Fitch, indicó que la calidad crediticia de México se estabilizará de manera gradual en el presente año; sin embargo, todo depende de que la actividad económica en México repunte.

En su informe titulado "Perspectiva 2015: Bancos Comerciales Mexicanos", Fitch comentó que los bancos mexicanos podrían mantener cómodamente tasas de crecimiento nominal entre 12 y 15% por determinados años.

No obstante, observa un crecimiento moderado de los préstamos debido al desempeño relativamente pobre de la economía, que fue aún más lento en 2014. Con ello, espera una modesta recuperación de los préstamos en 2015 de entre 10-12% en términos nominales.

En cuanto a los ingresos de los bancos mexicanos, dijo que éstos están relativamente expuestos a un entorno de tasas de interés menores porque sus balances están fondeados mayormente por depósitos.

Sin embargo, el momento, ritmo y magnitud de esta tendencia son inciertos. El efecto a mediano plazo de mayores tasas debería favorecer los ingresos y márgenes de los bancos.

Fitch Ratings consideró que la economía de México tiene riesgos a la baja debido a la debilidad en el precio del petróleo y al efecto que genere el alza de tasas por parte de la Reserva Federal.

A través de un informe, indicó que bajó su expectativa de crecimiento a 3% en 2015, es decir, 0.6 puntos porcentuales menos de su estimado previo.

Recalcó que ante este escenario de volatilidad global, México sigue destacando entre los emergentes, de tal forma que su desarrollo no se ha deteriorado.

A pesar de que persisten los efectos negativos para las finanzas públicas y el balance externo del país, éstos son menores, especialmente a corto plazo, a comparación de otros países exportadores de petróleo, debido al recorte al gasto, medida preventiva tomada por el Gobierno federal.

No obstante, alertó que "los precios menores del petróleo podrían afectar eventualmente las perspectivas de inversión del sector energético". Cabe mencionar que se espera un repunte de la economía de México por las reformas estructurales.

Previamente la firma crediticia estimó un crecimiento de 3.6% para este año debido a un mayor gasto impulsado por el gasto federal en infraestructura, así como el fortalecimiento de los Estados Unidos.